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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no art. 41, §
2º, da Constituição do Estado, c/c o art. 197, caput, do Regimento Interno, e
considerando que o Governo do Estado instituiu o Programa Estrada Boa, cujos
investimentos são de aproximadamente R$ 2,1 bilhões, e tem por objetivo a
constituição de ações, planos e projetos voltados ao desenvolvimento da infraestrutura
de transporte viário no Estado; que os governos estaduais anteriores divulgaram que
todas as cidades catarinenses tem pelo menos um acesso asfaltado; que as
pavimentações nos municípios são conquistas históricas, que fazem a diferença na
vida das pessoas, posto que possibilitam a integração, encurtando distâncias e
diminuindo custos com transporte, inclusive beneficiando a economia de Santa
Catarina, requer, após deliberação do Plenário, seja encaminhado ao Secretário de
Estado da Infraestrutura e Mobilidade e ao Secretário de Estado da Casa Civil, o
seguinte Pedido de Informação: 

 
1 – quantos acessos a municípios catarinenses são de

estrada de chão? 
 
2 – qual a quilometragem total dos supracitados acessos?
 
3 – como os municípios catarinenses devem proceder para

solicitar o asfaltamento dos referidos acessos?
 
4 – quantas usinas de asfalto, mantidas por meio de

consórcios intermunicipais, existem em Santa Catarina atualmente? e
 
5 – qual valor foi repassado pelo Governo do Estado, desde

1º de janeiro de 2023, aos mencionados consórcios?
 
 
Sala das Sessões,
 
 
 
 
Deputado Fabiano da Luz
(assinado eletronicamente)
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